
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 18 /2021 
 
 

Estudo de viabilidade para 
implantação de rede de 
atendimento a internet. 

 
    R e q u e i r o, com observância das disposições 

regimentais, após ouvido o douto Plenário, seja expedido ofício dirigido a 
EMPRESA FIBRA VIA, solicitando-lhe seus valiosos préstimos no sentido de 
estudar a viabilidade de implantação de rede de atendimento a internet via fibra 
aos Bairros da Vargem do Monjolo, Córrego Raso e Boca da Mata no Município 
de Pedra Bela. 

 

Justificativa: este é um pedido da população, tendo em vista que a 

telecomunicação é responsável pela comunicação e transmissão de dados da 

maioria das casas do Município, sendo assim de utilidade publica e fundamental 

para integração e serviços ao cidadão de Pedra Bela. 

Assim, certo de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço  e 

renovo meus votos de elevada estima e consideração. 

 

 

 Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 
 

Pedra Bela, 04 de maio de 2021. 
 
 
 
 
 

Jose Luiz Leonardi 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 

 
 


